
　去る 12 月 11 日、萩本陣にて 2010
年度 (社)萩青年会議所�卒会式・忘年会
が行われました。
　岩田憲二君、小橋正伸君、波多野俊
裕君、横山裕樹君、吉武要一君の５名
の卒会者の皆様、ご卒会おめでとうご
ざいます。
　大変多くの先輩の方々にも来て頂
き、ありがとうございました。
　卒会証書授与に始まり送辞・答辞と
ありましたが、岩田君サプライズのケ
ーキカットにはとても感動しました。
　増山理事長から豊田理事長予定者へ
のバッチ交換が行われ 2011 年度理事
長挨拶が行われた時は私自身次年度へ
の意気込みを感じることが出来ました。
　卒会式・忘年会も大変盛り上がりま
したが、続く二次会・三次会・四次会
と、たくさんの余興があり、とても楽
しく卒会生と飲ませて頂きました。
　卒会された５名の熱いＪＣ魂を引
き継ぎ、これからもＪＣ活動を頑張
りたいと思います。
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　13 年間という永い JC ライフを過ごさせていただき、本当に感謝
しております。
　その間多くの先輩方に大変良くしていただき、ひとりまたひとり
と皆様が先に卒会されていかれるのをたくさんさみしく見送ってき
ました。いざ自分が卒会するにあたり、先輩方のおかげで私は卒会
できたのだと実感しました。
　すきなように JC をやらせていただきながら、JC マンとしては自
慢できませんが、この萩青年会議所だから、後悔せず今本当に入っ
てよかったと…
　皆様ありがとうございました。

　平成 7 年に入会し、多くの先輩、メンバーに恵まれ、支えられな
がら 15 年の JC ライフを終えて、卒会することができました。青年
会議所では多くの事を学び、自分を成長させてもらったように感じ
ます。素晴らしい仲間に出会えたことに感謝し、その仲間と一緒に
活動をできたことが楽しかったです。15 年間、JC を愛することが
出来たのも皆様のおかげだと思います。本当にありがとうございま
した。　　

　在籍中は大変お世話になりました。卒会式のころはまだ卒会生と
いう実感はなかったのですが年が明けてやっと卒会できたんだとし
みじみ感じています。卒会までの 10 年間に出会った多くの人々か
らたくさんの思い出をいただきました。心より感謝申し上げます。
　　これからは会員の皆様のＪＣでの活躍を期待すると共に、私自
身もＪＣで学んだことを人生に活かしていきたいと思っています。
今後もこれまで同様よろしくお願いします。
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　JC 生活 5 年 3 ケ月。今思えばあっという間でした。
　何も考えずに行動した委員時代。委員会運営と事業のことで悩ん
でいた委員長時代。萩 JC と理事長の事ばかり考えていた専務時代。
そのどれもがなつかしく思われます。
　JC のいいところは 1 年で立場が変わり、色々な経験が出来るとこ
ろだと思います。誰もが若い時に戻りたいと考えると思いますが、
それと同じで卒会してみると現役に戻りたいと思えてきました。現
役の皆様は恐らく今が一番幸せな時期だと思います。思いっきり JC
生活楽しんで下さい。
　今年からは OB になりますが、JC を思う気持ちは変わりません。
陰ながら応援致しますのでよろしくお願い致します。
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　新年明けましておめでとうございます。入会してからの 5 年半と
いう月日は卒会してみれば一瞬の出来事だったように感じます。訳も
分からないまま入会した当初はいつでも辞められるという気持ちだっ
たのですが、活動していくうちにだんだんと居心地のいい場所になっ
ていたのだなぁと今更ながら感じています。もし JC に入会してなか
ったら…そう考えてみると JC での在籍期間中に得たものはものすご
く多かったのだなぁと。さまざまな経験や勉強をさせて頂いたり、諸
先輩方やメンバー、さらには他の LOM メンバーと知り合えたりと言
い出せばきりがありません。こんな私ではありますが無事卒会できま
したのも現役メンバーの皆様と OB の皆様のおかげでございます。本
当にありがとうございました。そして大変お世話になりました。
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